
ATA NÚMERO TRINTA E QUATRO / SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO 
DIA 26 DE JULHO DE 2010.
 
Aos vinte e seis  dias do mês de julho de dois  mil  e dez,  nas dependências da 
Câmara  Municipal  de  Telêmaco  Borba,  Estado  do  Paraná,  reuniram-se  os 
Vereadores por convocação da Senhora Presidente em Sessão Ordinária. Estando 
na Presidência a Vereadora Aparecida de Fátima Ribeiro Fraza,  e presentes os 
demais Vereadores que assinam o livro de presença. Os trabalhos foram iniciados 
às  17  horas  e  30  minutos,  com  a  leitura  do  livro  de  Provérbios,  capítulo  10, 
versículo 01 ao 09, pelo Vereador Sérgio de Souza Bueno. A Senhora Presidente 
convocou e nomeou o Vereador Mario César Marcondes como 2º Secretário “ad-
hoc” para os trabalhos da sessão. Na sequência levou para apreciação do Plenário a 
Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 19 de julho de 2010, a qual foi declarada 
aprovada.  Dando continuidade, a Presidente solicitou do Secretário Designado a 
leitura da matéria inscrita no expediente que constou: 01 – PROJETO DE LEI N° 
030/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 021 de 08 de julho de 
2010)  que  “RETIFICA OS TERMOS DA LEI  MUNICIPAL  N°  1768  DE  17  DE 
MARÇO DE 2010 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  02 – PROJETO DE LEI N° 
031/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “INSTITUI 
A SEMANA EDUCATIVA CONTRA O ABUSO E A EXPLORAÇÃO SEXUAL DE 
CRIANÇAS E ADOLESCENTES NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”.  03  –  Da  Comissão  de  Legislação,  Justiça  e  Redação, 
PARECER AO PROJETO DE LEI N° 027/2010, de iniciativa do Poder Executivo 
(Mensagem n° 020 de 29 de junho de 2010) que “AUTORIZA A ABERTURA DE 
CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NA IMPORTÂNCIA DE R$ 670.000,00”. 
04 – Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, PARECER 
AO  PROJETO  DE  LEI  N°  027/2010, de  iniciativa  do  Poder  Executivo 
(Mensagem n° 020 de 29 de junho de 2010) que “AUTORIZA A ABERTURA DE 
CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NA IMPORTÂNCIA DE R$ 670.000,00”. 
05 –  MOÇÃO DE APELO N° 015/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Ezequiel 
Ligoski  Betim  que  “APRESENTA  MOÇÃO  DE  APELO  AO  EXMO  SENHOR 
PREFEITO  MUNICIPAL,  PARA  QUE  VENHA  EXECUTAR  EM  NOSSO 
MUNICÍPIO, EM CARÁTER DE URGÊNCIA A CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO 
ESPECÍFICO PARA EVENTOS ECLESIÁSTICOS,  CONFORME INDICAÇÃO Nº 
001/2010.  PARA  QUE  OS  DITOS  SEGMENTOS  POSSAM  PROMOVER  SEUS 
EVENTOS,  INCLUSIVE CONTINUAR A TRAZER NOMES IMPORTANTES NO 
MEIO RELIGIOSO”. 06 – INDICAÇÃO N° 507/2010, de iniciativa do Vereador 
Ezequiel Ligoski Betim que  “INDICA AO SENHOR PREFEITO A NECESSIDADE 
DE  SE  REALIZAR  RECAPE  EM CARÁTER  EMERGÊNCIAL  NA  RUA  GETÚLIO 
VARGAS  (RUA  DA  APAE)  NO  BAIRRO  ALTO  DAS  OLIVEIRAS”.  07  – 
INDICAÇÃO N° 508/2010,  de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  DETERMINE  AOS 



ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  PARA  QUE  SEJAM 
REALIZADOS  SERVIÇOS  DE  REPAROS,  LIMPEZA  E  CONSERVAÇÃO  NAS 
DEPENDÊNCIAS  DA  PRAÇA  DR.  HORÁCIO  KLABIN”.  08 –  INDICAÇÃO N° 
509/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO 
SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  A  COLOCAÇÃO  DE  UMA  LIXEIRA 
COLETIVA  NA  RUA  FREI  TIMÓTEO,  VILA  ROSA”.  09  –  INDICAÇÃO  N° 
510/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO 
SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  A  RECONSTRUÇÃO  DOS  BUEIROS 
SITUADOS NA RUA MANAUS NO BAIRRO SANTA RITA”.  10 – INDICAÇÃO 
N° 511/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que  “INDICA AO 
SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  A  COLOCAÇÃO  DE  UMA  LIXEIRA 
COLETIVA NA RUA CIRANDA NA VILA ESPERANÇA”.  11 – INDICAÇÃO N° 
512/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni  que  “INDICA  AO 
SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  PARA  QUE  SEJA  REALIZADO  UM 
ESTUDO JUNTO A COPEL PARA O REMANEJAMENTO DE 3 (TRÊS) POSTES DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA RUA RIO CAMBURAÍ, LOCALIZADA NO BAIRRO 
VILA ROSA”.  12 – INDICAÇÃO N° 513/2010, de iniciativa do Vereador Mario 
César Marcondes que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA DETERMINAR AO 
ÓRGÃO COMPETENTE PARA FAZER LIMPEZA DE  BUEIROS EM TODAS AS 
RUAS DA VILA OZÓRIO”.  13 – INDICAÇÃO N° 514/2010,  de iniciativa  do 
Vereador  Mario  César  Marcondes  que  “INDICA AO SENHOR PREFEITO QUE 
DETERMINE  AO  ÓRGÃO  COMPETENTE,  FAZER  UM  ESTUDO  PARA 
COLOCAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE EM FRENTE À CRECHE DO 
BAIRRO VILA ESPERANÇA”.  14 – INDICAÇÃO N° 515/2010, de iniciativa do 
Vereador Mario César Marcondes que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA 
DETERMINAR AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA FAZER LIMPEZA EM TODOS 
OS BUEIROS NA RUA MAUÁ NO BAIRRO PARQUE LIMEIRA ÁREA II”.  15 – 
INDICAÇÃO  N°  516/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES DA  MUNICIPALIDADE,  ESTUDOS  JUNTO AO DER,  COM A 
MÁXIMA  URGÊNCIA,  PARA  QUE  SEJAM  REALIZADAS  OBRAS  DE 
MELHORIAS  NA  ENTRADA  QUE  DÁ  ACESSO  AO  BAIRRO  JARDIM 
BANDEIRANTES”.  16 – INDICAÇÃO N° 517/2010,  de iniciativa do Vereador 
Renato Bahena que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PARA QUE 
DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE SEJA 
REALIZADO COLOCAÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE "SENTIDO PROIBIDO"  NA 
PISTA MARGINAL, DA RODOVIA DO PAPEL QUE DÁ ACESSO AO IFET’’.  17 – 
INDICAÇÃO  N°  518/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que 



“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE REALIZEM REFORMA GERAL DO 
GINÁSIO  DE  ESPORTES  FURTADÃO,  VISTO  QUE  OS  ESPORTISTAS 
COMENTARAM  A  FALTA  DE  ÁGUA  NO  LOCAL”.  18  –  INDICAÇÃO  N° 
519/2010, de iniciativa da Vereadora Fátima Ribeiro que “INDICA AO SENHOR 
PREFEITO  MUNICIPAL  PARA  QUE  CRIE  NAS  ESCOLAS  MUNICIPAIS  O 
SEMINÁRIO ANTI-DROGAS, NO ÍNICIO DO ANO LETIVO”. 19 – INDICAÇÃO 
N°  520/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que “INDICA  AO 
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE AO DEPARTAMENTO DE 
OBRAS  QUE  SEJA  FEITO  LIMPEZA  DE  ENTULHO  NA  RUA  SÃO  PAULO 
ESQUINA COM A TRAVESSA VERA CRUZ, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DE 
FÁTIMA,  MAIS  PRECISAMENTE  EM  FRENTE  À  CRECHE  MAMÃE  MARTA 
MARGARIDA,  E  QUE  SEJA  FEITO  UM  ESTUDO  DE  CONSTRUÇÃO  DE 
CALÇADA (PASSEIO) E SE NÃO FOR POSSÍVEL QUE SEJA COLOCADO UM 
ANTI-PÓ”.  20 – INDICAÇÃO N° 521/2010, de iniciativa da Vereadora Fátima 
Ribeiro que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE DETERMINE AO 
DEPARTAMENTO DE OBRAS QUE VIABILIZE O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO 
DO DESMORONAMENTO DO CALÇAMENTO NA RUA JOÃO DE BARRO, MAIS 
PRECISAMENTE EM FRENTE AO Nº 62, NO BAIRRO SÃO SILVESTRE”.  21 – 
INDICAÇÃO  N°  522/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO 
DEPARTAMENTO DE OBRAS QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE PATROLAR 
A RUA CAMPO BONITO E TAMBÉM PROVIDENCIAR NIVELAMENTO PARA A 
CAÍDA  DE  ÁGUA,  NO  BAIRRO  JARDIM  KROLL”.  22  –  INDICAÇÃO  N° 
523/2010, de iniciativa do Vereador Gilson Pereira dos Santos que “INDICA AO 
SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  AO  SETOR  COMPETENTE  COLOCAR 
CERCAS VIVAS OU FAZER UM MURO NA PARTE DA FRENTE E NA LATERAL 
DO CEMITÉRIO JARDIM DA SAUDADE QUE ATUALMENTE ESTÁ EXPOSTA”. 
23 – INDICAÇÃO N° 524/2010, de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo Corrêa 
de Siqueira que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AO 
SETOR  COMPETENTE  QUE  EFETUE  A  COLOCAÇÃO  DE  REDUTOR  DE 
VELOCIDADE  NA  RUA  MANOEL  MENDES  DE  OLIVEIRA,  EM  FRENTE  À 
IGREJA  ASSEMBLÉIA  DE  DEUS,  NO  BAIRRO  SÃO  FRANCISCO”.  24  – 
INDICAÇÃO N° 525/2010,  de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo Corrêa de 
Siqueira  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AO 
SETOR COMPETENTE QUE SEJA EFETUADO ESTUDO PARA COLOCAÇÃO DE 
ALAMBRADOS EM TORNO DOS BRINQUEDOS DE TODOS OS PARQUINHOS 
INFANTIS DE NOSSO MUNICÍPIO”. 25 – REQUERIMENTO N° 124/2010, de 
iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO 
MUNICIPAL AS SEGUINTES INFORMAÇÕES:  1)  QUAL O NÚMERO DE BOX 
EXISTENTES  NA  FEIRA  DO  PRODUTOR”?  2)  EXISTEM  DEVEDORES 
INSCRITOS OU NÃO EM DÍVIDA  ATIVA  RELATIVOS AOS ALUGUÉIS  DE 



BOX?  3)  FAVOR  ENVIAR  RELAÇÃO  CONSTANDO  NOMES  E  VALORES 
DEVIDOS AOS COFRES PÚBLICOS’’.  26 – REQUERIMENTO N° 125/2010, de 
iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTES INFORMAÇÕES: EXISTE PREVISÃO 
PARA REFORMA NA QUADRA ESPORTIVA DO BAIRRO AREA I? NO CASO DE 
DESTRUIÇÃO  POR  VANDALOS,  (COMO  É  O  CASO  DESTA  QUADRA),  É 
POSSÍVEL SE FAZER UMA REFORMA DE URGÊNCIA?”. 27 – REQUERIMENTO 
N°  126/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Élio  Cezar  Alves  dos  Santos  que 
“REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA 
DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO; 
EXISTE PREVISÃO PARA A COLOCAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE 
NA  RUA  PIRAÍ  DO  SUL  N°  40,  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  II?”.  28  – 
REQUERIMENTO N° 127/2010,  de iniciativa dos Vereadores Élio Cezar Alves 
dos Santos e Sergio de Souza Bueno que “REQUEREM DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  SEGUNDO  O  OFÍCIO 
103/2010 A DECISÃO DE FAZER A RUA SAFIRA, FOI ADMINISTRATIVA E OS 
CRITÉRIOS QUE UTILIZAM PARA SELECIONAR AS RUAS NOS ENVIADO FOI 
DO  ATUAL  GESTOR,  TENDO  EM  VISTA  QUE  O  ATO  ADMINISTRATIVO 
REFERENTE  À  RUA  SAFIRA  FORAM  PROGRAMADOS,  LICITADOS  E 
REALIZADOS POR OUTRA GESTÃO A FRENTE DA SECRETARIA DE OBRAS, 
PERGUNTA-SE: 1) ADMINISTRATIVAMENTE  O  GESTOR  (SECRETÁRIO) 
TINHA AUTONOMIA, PARA SOZINHO, PRIORIZAR E SELECIONAR RUAS A 
SEREM  ASFALTADAS?  OU  O  TRABALHO  ERA  FEITO  POR  UMA  EQUIPE? 
QUEM A INTEGRAVA? UM GESTOR TEM AUTONOMIA E PODE PRIORIZAR E 
SELECIONAR UMA RUA SEM MORADIAS E DAR PREFERÊNCIA A LOTES DE 
PROPRIETÁRIOS COM ALTO PODER AQUISITIVO? 2) FOI FORNECIDO NO 
MESMO OFÍCIO UMA CÓPIA DOS PROPRIETÁRIOS DOS LOTES, APENAS 11 
NA  LISTA  CONSTAM  COMO  JARDIM  MONTE  CARLO,  QUEM  SÃO  OS 
OUTROS PROPRIETÁRIOS NOS LOTES DO JARDIM MONTE CARLO? 3) NO 
OFÍCIO 048/2010, FOI INFORMADO A ESTA CASA DE LEIS O CALÇAMENTO 
DA  RUA  SAFIRA  NA  ÁREA  IV.  NA  LICITAÇÃO  E  NO  CONTRATO  DO 
PRESTADOR DE SERVIÇO QUE EXECUTOU E RECEBEU A OBRA (OBRA DA RUA 
SAFIRA)  COM  O  CUSTO  DE  R$  24.327,04,  COMO  SENDO  NO  PARQUE 
LIMEIRA ÁREA IV, PORTANTO: QUAL RUA FOI ASFALTADA? JÁ QUE ESTA 
RUA  NÃO  EXISTE  NO  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  IV. 4)  SEGUNDO 
INFORMAÇÃO  DO  OFÍCIO  103/2010,  FOI  FEITO  NA  RUA  SAFIRA  NO 
JARDIM MONTE CARLO RECENTEMENTE O MEIO FIO E REDES PLUVIAIS, 
COM  INTENÇÃO  DE  CALÇAMENTO,  E  100  METROS  DE  PAVIMENTAÇÃO, 
PORTANTO, QUANDO ESTA OBRA FOI LICITADA? QUEM FOI O PRESTADOR 
DE SERVIÇO, COMO FOI PAGO A EMPRESA QUE REALIZOU ESTA OBRA? 5) 



NA  RESPOSTA  09  DO  MESMO  OFÍCIO,  DIZ  QUE  DESCONHECE  A 
PREFEITURA  O  ENGANO  DA  REFERIDA  RUA,  ENTÃO  COMO  SE  EXPLICA, 
LICITAR UMA RUA NO BAIRRO ÁREA IV E NÃO SER EXECUTADO A OBRA, E 
OUTRA  RUA  RECEBER  UM  BENEFÍCIO  QUE  NÃO  CONSTAVA  NA 
PROGRAMAÇÃO E NA LICITAÇÃO? 6) QUANTAS RUAS FORAM EXECUTADAS 
DESTE CONTRATO 001/2009? QUAIS SÃO ELAS? 7) O CONTRATO 01/2009 
FOI  PAGO?  EMITIR  DOCUMENTOS QUE  COMPROVAM  O  PAGAMENTO DO 
CONTRATO  AO  PRESTADOR  DE  SERVIÇO. FAVOR  NOS  ENVIAR  A 
DOCUMENTAÇÃO QUE COMPLEMENTA O CONTRATO, CÓPIAS DO PROJETO 
ARQUITETÔNICO,  ORÇAMENTO  QUANTITATIVO  DE  MATERIAIS, 
MEMORIAL  DESCRITIVO,  CRONOGRAMA  FÍSICO  E  FINANCEIRO.  E 
PAGAMENTO  DO  CONTRATO  001/2009  DO  PROTOCOLO  9903/2009”.  A 
Senhora Presidente informou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei Nº 
030/2010 será encaminhado para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e o 
Projeto de Lei Nº 031/2010 encaminhado para a Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação e Comissão de Educação, Cultura, Bem Estar Social e Ecologia. A Moção 
será encaminhada para a ordem do dia da próxima sessão e as  Indicações serão 
analisadas e posteriormente encaminhadas aos setores competentes.  A Senhora 
Presidente  propôs  aos  Senhores  Vereadores  a  realização  de  uma  Sessão 
Extraordinária no dia 28 de julho de 2010, para votação em 1º turno do Projeto de 
Lei  Nº  027/2010.  Os  Vereadores  aprovaram  por  unanimidade  a  realização  da 
Sessão Extraordinária. Em seguida a Presidente solicitou do 1º Secretário a leitura 
dos Requerimentos, que constou: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO: 
01 – REQUERIMENTO N° 124/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena 
que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  AS  SEGUINTES 
INFORMAÇÕES:  1)  QUAL O NÚMERO DE BOX EXISTENTES NA FEIRA DO 
PRODUTOR”?  2)  EXISTEM  DEVEDORES  INSCRITOS  OU  NÃO  EM  DÍVIDA 
ATIVA RELATIVOS AOS ALUGUÉIS DE BOX? 3)  FAVOR ENVIAR RELAÇÃO 
CONSTANDO  NOMES  E  VALORES  DEVIDOS  AOS  COFRES  PÚBLICOS’’. 
APROVADO.  02 – REQUERIMENTO N° 125/2010, de iniciativa do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A 
SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  EXISTE  PREVISÃO  PARA  REFORMA  NA 
QUADRA ESPORTIVA DO BAIRRO AREA I? NO CASO DE DESTRUIÇÃO POR 
VANDALOS, (COMO É O CASO DESTA QUADRA), É POSSÍVEL SE FAZER UMA 
REFORMA DE URGÊNCIA?”. APROVADO. 03 – REQUERIMENTO N° 126/2010, 
de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO;  EXISTE PREVISÃO 
PARA A COLOCAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA PIRAÍ DO 
SUL N° 40, PARQUE LIMEIRA ÁREA II?”. APROVADO.  04 – REQUERIMENTO 
N° 127/2010, de iniciativa dos Vereadores Élio Cezar Alves dos Santos e Sergio 



de  Souza  Bueno  que  “REQUEREM DO  SENHOR PREFEITO MUNICIPAL  QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES INFORMAÇÕES: SEGUNDO O OFÍCIO 103/2010 A DECISÃO DE 
FAZER  A  RUA  SAFIRA,  FOI  ADMINISTRATIVA  E  OS  CRITÉRIOS  QUE 
UTILIZAM  PARA  SELECIONAR  AS  RUAS  NOS  ENVIADO  FOI  DO  ATUAL 
GESTOR, TENDO EM VISTA QUE O ATO ADMINISTRATIVO REFERENTE À 
RUA  SAFIRA  FORAM  PROGRAMADOS,  LICITADOS  E  REALIZADOS  POR 
OUTRA GESTÃO A FRENTE DA SECRETARIA DE OBRAS,  PERGUNTA-SE: 1) 
ADMINISTRATIVAMENTE O GESTOR (SECRETÁRIO)  TINHA AUTONOMIA, 
PARA SOZINHO, PRIORIZAR E SELECIONAR RUAS A SEREM ASFALTADAS? 
OU O TRABALHO ERA FEITO POR UMA EQUIPE? QUEM A INTEGRAVA? UM 
GESTOR TEM AUTONOMIA E  PODE PRIORIZAR E  SELECIONAR UMA RUA 
SEM MORADIAS E DAR PREFERÊNCIA A LOTES DE PROPRIETÁRIOS COM 
ALTO PODER AQUISITIVO? 2) FOI NOS FORNECIDO NO MESMO OFÍCIO 
UMA  CÓPIA  DOS  PROPRIETÁRIOS  DOS  LOTES,  APENAS  11  NA  LISTA 
CONSTAM  COMO  JARDIM  MONTE  CARLO,  QUEM  SÃO  OS  OUTROS 
PROPRIETÁRIOS NOS LOTES DO JARDIM MONTE CARLO? 3)  NO OFÍCIO 
048/2010, FOI INFORMADO A ESTA CASA DE LEIS O CALÇAMENTO DA RUA 
SAFIRA NA ÁREA IV. NA LICITAÇÃO E NO CONTRATO DO PRESTADOR DE 
SERVIÇO QUE EXECUTOU E RECEBEU A OBRA (OBRA DA RUA SAFIRA) COM O 
CUSTO  DE  R$  24.327,04,  COMO  SENDO  NO  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  IV, 
PORTANTO: QUAL RUA FOI ASFALTADA? JÁ QUE ESTA RUA NÃO EXISTE 
NO  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  IV. 4)  SEGUNDO  INFORMAÇÃO  DO  OFÍCIO 
103/2010,  FOI  FEITO  NA  RUA  SAFIRA  NO  JARDIM  MONTE  CARLO 
RECENTEMENTE  O  MEIO  FIO  E  REDES  PLUVIAIS,  COM  INTENÇÃO  DE 
CALÇAMENTO,  E  100  METROS  DE  PAVIMENTAÇÃO,  PORTANTO,  QUANDO 
ESTA OBRA FOI LICITADA? QUEM FOI O PRESTADOR DE SERVIÇO, COMO 
FOI PAGO A EMPRESA QUE REALIZOU ESTA OBRA? 5) NA RESPOSTA 09 DO 
MESMO  OFÍCIO,  DIZ  QUE  DESCONHECE  A  PREFEITURA  O  ENGANO  DA 
REFERIDA RUA, ENTÃO COMO SE EXPLICA, LICITAR UMA RUA NO BAIRRO 
ÁREA  IV  E  NÃO  SER  EXECUTADO  A  OBRA,  E  OUTRA  RUA  RECEBER  UM 
BENEFÍCIO QUE NÃO CONSTAVA NA PROGRAMAÇÃO E NA LICITAÇÃO? 6) 
QUANTAS RUAS FORAM EXECUTADAS DESTE CONTRATO 001/2009? QUAIS 
SÃO ELAS? 7) O CONTRATO 01/2009 FOI PAGO? EMITIR DOCUMENTOS QUE 
COMPROVAM O PAGAMENTO DO CONTRATO AO PRESTADOR DE SERVIÇO. 
FAVOR NOS ENVIAR A DOCUMENTAÇÃO QUE COMPLEMENTA O CONTRATO, 
CÓPIAS DO PROJETO ARQUITETÔNICO, ORÇAMENTO QUANTITATIVO DE 
MATERIAIS,  MEMORIAL  DESCRITIVO,  CRONOGRAMA  FÍSICO  E 
FINANCEIRO.  E  PAGAMENTO  DO  CONTRATO  001/2009  DO  PROTOCOLO 
9903/2009”.   APROVADO. Na sequência  a  Senhora  Presidente solicitou do 1º 
Secretário a  chamada de inscritos para o uso da Palavra Livre que constou:  1) 
Renato Bahena (25:56 min. à 34:36 min.); 2) Élio Cezar Alves dos Santos (34:57 



min. à 43:29 min.); 3) Sérgio de Souza Bueno (43:41 min. à 46:38 min.); 4) Ezequiel 
Ligoski Betim (46:46 min. à 53:15 min.). Após a Palavra Livre a Senhora Presidente 
solicitou do Senhor 1º Secretário a leitura da matéria inscrita na ordem do dia, que 
constou:  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO: 01 – MOÇÃO DE 
APELO  N°  014/2010,de  iniciativa  do  Vereador  Ezequiel  Ligoski  Betim  que 
“APRESENTA MOÇÃO DE APELO AO EXMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 
PARA QUE SE VENHA FORMAR O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 
PESSOA  COM  DEFICIÊNCIA  DE  TELÊMACO  BORBA  E  INSTITUIR  A 
CONFERÊNCIA MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA”. 
APROVADA.  Em seguida a Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada de 
inscritos para o uso da Explicação Pessoal que constou: 1) Agenor Rodrigues de 
Almeida (58:03 min. à 01:05:52 hr.); 2) Luiz Eduardo Corrêa de Siqueira (01:06:16 
hr. à 01:19:08 hr.). Sem mais assuntos a tratar a Senhora Presidente encerrou esta 
reunião e convocou os Senhores Vereadores para Sessão Extraordinária que será 
realizada no dia 28 de julho de 2010 às 14 horas e Sessão Ordinária que será 
realizada no dia 02 de agosto de 2010 às 17 horas e 30 minutos, no Plenário da 
Câmara Municipal de Telêmaco Borba. E para constar, eu, Elias Batista da Silva, 
secretário designado, lavrei a presente Ata que ficará a disposição dos Vereadores 
para deliberação no plenário.


